



Le 22 janvier, c'est la journée de l'amitié franco-allemande !

publié le 21/01/2021

Guten Tag ! Bonjour !

Le 22 janvier, c'est la journée de l'amitié franco-allemande ! La « Journée franco-allemande » met à l'honneur plus de 50 ans d'amitié et de coopération entre la France et l'Allemagne. Elle est organisée dans les deux pays, chaque 22 janvier, depuis 2004.

Elle sera célébrée de différentes manières et sur plusieurs jours au collège (d'autres articles suivront).

D'ici là, voici quelques vidéos afin de vous faire revivre notre dernier séjour en Allemagne (décembre 2019), ou encore pour comprendre combien l'apprentissage de l'allemand est un enrichissement.

Es lebe die deutsch-französische Freundschaft !

Le séjour en Allemagne, décembre 2019

 [Échange Collège Roger Thabault & OPG 2019-2020 - PeerTube Temporaire de l'academie de Poitiers](#) (HTML de 6.6 ko)

Le Ministre de l'Education Nationale et le Plénipotentiaire chargé des relations franco-allemandes

 [Es lebe die deutsch-französische Freundschaft ! - PeerTube Temporaire de l'academie de Poitiers](#) (HTML de 7.7 ko)

Apprendre l'allemand en 5ème

 [Choisir l'allemand en 5ème - PeerTube Temporaire de l'academie de Poitiers](#) (HTML de 6.7 ko)



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**